



市内各地から
楽しい話題が
届きました!

地域の
話題を
写真で
紹介!

まちかどニュース

市内各地のイベント情報は、市ホームページの
イベントカレンダーへ。 http://bit.ly/event_c



元気いっぱい!子どもたちの夏まつり

8月25日、西方総合文化体育館にて「にしかた子ども夏まつり」が行われました。子どもたちの元気いっぱいのおみこしや、ダンス、吹奏楽のステージなどが行われました。また、体育館内では、お化け屋敷や巨大オセロ大会などで、大いに盛り上がりを見せていました。夜には美しい花火が夜空を彩り、まつりのフィナーレを飾りました。



▲ステージで元気に踊る子どもたち



▲おみこしワッショイ、ワッショイ



▶園児の皆さんが音頭を披露
しました



◀恒例、武蔵太鼓による
迫力のステージ

みんなで盛り上がったサマーフェスタ
8月11日、岩舟総合運動場にて、サマーフェスタ in いわふね2018が開催されました。当日は天気にも恵まれ、いわふね保育園の園児の皆さんによる音頭をはじめ、和太鼓、チャダンス、お御輿などが、祭り会場を盛り上げました。
フィナーレでは、夜空がたくさんの花火で彩られ、会場には人々の歓声が響いていました。

ある夏の日の思い出 ~親子でカヌー教室~

8月4日・5日の2日間、藤岡公民館主催の「親子でカヌー教室」が、藤岡小学校のプールにて行われました。参加者は、パドルやライフジャケットの使用法の講義を受け、プールへと漕ぎだしました。今回は、1人乗りカヌーの他、2人乗りカヤックや、ハワイ発祥の「スタンドアップパドルボード」(サップ)なども登場。それぞれの違いを楽しんでいました。



▲サップや2人乗りカヤックにも乗りました



▲広々としたプールで夢中でパドルを漕ぎます



◀水の圧力に負けないよう
放水を行います



▲「火点」に見立てた的を正確に狙います

地域防災のために磨いた消防操法を披露
7月22日、都賀市民運動場で「第15回都賀方面消防操法大会」が行われました。
火災現場を想定した火点を的に放水を行い撤収するまでの技術やスピード、規律の正しさなどを競いました。どの分団も、仕事を持ちながらも時間を割いて訓練を行った成果を、存分に発揮していました。

蔵の街大通りが熱く燃えた一日!

8月5日、とちぎ蔵の街大通り周辺にて「蔵の街サマーフェスタ」が行われました。恒例のスーパーカーパレードやゆかたコンテストのほか、熱気球のバーナーによる「バーナーイリュージョン」とおなじみ蔵音頭のコラボなど、酷暑にも負けない熱い一日となりました。



▲今回初めて出展された、市内高校生によるものづくりブース



▲迫力のバーナーイリュージョンに会場が沸きました



▶盆踊りのフィナーレを
飾った花火



◀人の輪が賑わいを
みせました

笑顔はじける!みんなつながる!
ふるさとの魅力、地域のつながりを子ども達に伝えようと、市内の若手有志が企画運営する「とちぎ盆祭り」。第3回となる今年は8月11日に開催され、6,000人を超す来場者が、踊りやステージイベント、花火などを楽しみました。今回は昨年より更に多くの団体が参加し、地域のつながりの輪を広げていました。

家づくりがもっと
愛おしいものになる。

For

誰のために つくるのか?

新商品OFF+「土間リビングのある家」
詳しくはホームページをご覧ください。

MARUWA
J Y U T A K U

丸和住宅のくわしい情報は
丸和住宅

こちらのQRコード
からもアクセス
できます